2e réunion du Conseil d'établissement - École secondaire Saint-Henri Le jeudi 17 novembre 2022, à 19h, à la bibliothèque de l'école

ORDRE DU JOUR

1. Prise de présences et quorum

Fanny Perret (Parent)
Karina Sanchez (Parent)
Karine Maisonneuve (Parent)
Armando German Rodriguez Reskala (Parent)
Audrey Solirenne (Communauté, Carrefour Jeunesse-Emploi)
Alika Ford (Élève de Sec 5)
Caro Nadeau (Communauté, Cumulus)
Danielle Faille (Parent)
Antoine Pontbriand (Professionnel)
Vanessa Garceau (Soutien)
Marc-André D'Arnours (Enseignant)
Alex Milhomme (Enseignant)
Michel Roy (Directeur)

2. Ouverture de l'assemblée

Ouverture à 19h13.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Fanny Perret propose l'adoption de l'ordre du jour. Danielle Faille seconde.

4. Adoption du procès-verbal du 29 septembre 2022

Alex Milhomme propose l'adoption du Procès-Verbal. Antoine Pontbriand seconde.

5. Suivi du procès-verbal du 29 septembre 2022

Salle Zen: Il y a eu une publication Facebook pour en faire la promotion. La salle est présentement fermée due à un incident de vandalisme, mais le local est toujours disponible pour être réservé par un e enseignant e avec son groupe.

Formation obligatoire: Tous les membres l'ont suivie.

Cour arrière : Pas de nouvelles.

Café pédagogique : La mobilier a été commandé.

Activités parascolaires : Ça va bien, on a une bonne offre. Selon Alika Ford, l'offre est bien publicisée à travers les messages à l'intercom. Selon les parents, ils aimeraient que ça soit mieux annoncé pour eux.

Antoine Pontbriand propose de parler à Valérie Bibeau (responsable des réseau sociaux) pour mieux publiciser les activités, avec la création d'un compte Instagram. Vanessa Garceau seconde.

Éducation à la sexualité: Le comité est lancé et les ateliers vont commencer sous peu.

6. Points d'information

6.1 Situation financière

Michel Roy présente les états financiers. Il explique que la partie du budget non-utilisée dans le fonds 6 représente des salaires par encore payés, mais qui vont l'être d'ici la fin de l'année.

Karine Maisonneuve suggère de cibler les parents qui ne paient pas leur facture de matériel pédagogique puisqu'ils auraient peut-être aussi de la difficulté à payer les uniformes.

6.2 Projet éducatif

Michel Roy et Antoine Pontbriand font un retour sur les retombées du Projet Éducatif 2018-2023 et présentent la démarche d'élaboration du nouveau projet éducatif.

Karine Maisonneuve annonce qu'il y aura une formation destinée aux parents sur le projet éducatif le 30 novembre.

6.3 Annexe Charlevoix

Michel Roy présente le projet d'annexe pour accueillir les futures classes d'accueil dès janvier, située à 8 mins à pied de l'école.

Vanessa Garceau émet ses inquiétudes par rapport au personnel de soutien et professionnel. Michel Roy assure que les ressources humaines et ressources matérielles du CSSDM veilleront à ce que tous les élèves aient les services dont ils ont besoin à l'annexe.

6.4 Sorties éducatives

Michel Roy présente les dernières sorties éducatives.

7. Points d'adoption

8. Points d'approbation

8.1 PTRDI (Plan triennal de répartition et de destination des immeubles)

Michel Roy présente la validation de l'acte d'établissement et du PTRDI.

Vanessa Garceau propose d'accepter que les renseignements fournis dans le document sont compris par le CÉ et n'impliquent aucune modification à l'acte d'établissement pour les prochaines années scolaires. Karine Maisonneuve seconde.

8.2 Financement paniers de Noël

Proposition de l'équipe FPT de l'école

« Tel que discuté, la présente est pour vous confirmer que l'équipe FPT avec la précieuse collaboration de Josée Secours organisera la traditionnelle distribution de panier de Noël aux familles dans le besoin dont les enfants fréquentent l'école. L'objectif est d'amasser les fonds nécessaires pour garnir 65 paniers.

Parmi les activités de financement, nous comptons organiser un dîner poulet lors de la journée pédagogique du 25 novembre ainsi qu'un social (vin, bière et chip) dont la date reste à déterminer.

Comme dans les années passées, nous souhaitons offrir des reçus aux donateurs qui offrent plus de 20\$ en passant par la fondation Marcel Beaudet; nous aviserons nos donateurs que les chèques reçus au nom de la fondation devront avoir la mention 'panier de Noël'. »

La proposition a été adoptée à l'unanimité par courriel le 20 octobre 2022 par le CÉ.

Le CÉ est ouvert à contribuer davantage pour financer le projet de paniers de Noël. Michel Roy et Antoine Pontbriand feront un suivi auprès de l'équipe FPT pour connaître leurs besoins supplémentaires. Fanny Perret, Caro Nadeau, Vanessa Garceau et Danielle Faille se portent volontaires pour aider avec les tâches liées au projet. Fanny Perret et Karina Sanchez proposent que l'équipe FPT approche les commerces et organismes locaux pour recueillir des dons. Le CÉ encourage le succès de ce projet.

8.3 Financement activités de finissants

Les élèves ont organisé plusieurs activités de financement : journées couleur avec dons, vente de cartes de noël, etc.

Karine Maisonneuve propose l'appui des activités de financement des élèves. Alex Milhomme seconde.

8.4 Voyage de finissants

La destination n'a pas encore été déterminée. New-York a été refusée à cause des complications en lien avec la COVID. Une destination au Canada sera alors choisie.

Karina Sanchez propose d'accepter un voyage de finissants. Antoine Pontbriand seconde.

8.5 Activités de Noël

Les élèves et la technicienne en loisirs préparent une journée d'activités pour le 23 décembre. Il s'agira d'une variété d'activités ouverte à tous.tes. Il y aura une offre d'activités payantes et gratuites disponibles sur inscription : Atrium, Biodôme, Céramic Café, Quilles, etc. Les activités auront lieu ou non selon le nombre d'élèves inscrits.

Karine Maisonneuve propose d'approuver l'offre d'activités pour le 23 décembre. Vanessa Garceau seconde.

9. Rapport des représentants

9.1 Enseignants

Alex Milhomme: L'étape vient de se terminer et les bulletins sont envoyés. La rédaction des plans d'intervention se termine demain. La rencontre de parents aura lieu la semaine prochaine.

9.2 Professionnels et soutien

Vanessa Garceau dit ça bouge beaucoup au niveau des élèves depuis quelques semaines. La fatigue s'installe dans l'équipe, mais ça va bien aller. Il y a eu des évènements perturbateurs récemment, mais elle est fière de la façon dont elles ont été gérées. On mise sur la prévention et la présence dans les lieux communs.

9.3 Élèves

Alika Ford dit qu'en général, ça va bien. Le passage de 2 étapes à 3 étapes a été difficile. Les évaluations sont arrivées beaucoup plus vite. Elle a dû lâcher le volleyball pour mettre plus de temps dans ses études.

9.4 Membres de la communauté

Caro Nadeau : La semaine prochaine sera la semaine nationale de la prévention des dépendances. Elle organise des activités thématiques tous les midis de cette semaine-là, en collaboration avec les organismes communautaires du quartier. Elle a posé des affiches de prévention un peu partout dans l'école. Elle se présentera à la rencontre de parents jeudi prochain.

Karina Sanchez propose que le CÉ réfléchisse à une façon de dépenser les 400\$ disponibles pour la formation.

Audrey Solirenne : Le carrefour jeunesse-emploi, à l'aide de leurs nouvelles recrues, donnent des ateliers dans nos classes. Ils tentent de se faire connaître davantage des parents. Ils font des entrevues avec les élèves de la FPT pour les préparer au milieu de l'emploi.

9.5 Direction

Michel Roy: On organise actuellement une célébration du 50° anniversaire de l'école, en collaboration avec la société d'histoire de Saint-Henri. On préparera une exposition des images et d'artéfacts d'archives dans l'école, avec une soirée vernissage au profit de la fondation Marcel-Beaudet.

10. Points divers

10.1 États de compte

Fanny Perret: Certains parents ont des questionnements par rapport à leurs états de compte et ne connaissent pas la personne à qui s'adresser. Michel Roy lui avise de contacter Marie-Christine Thibault, l'adjointe administrative.

Karine Maisonneuve relance son idée d'avoir un gabarit de signature de courriel, afin que les parents puissent savoir clairement la matière et le niveau d'enseignement des profs qui leur écrivent par courriel. Michel Roy s'en occupera.

Antoine Pontbriand propose la levée de la réunion à 21h42. Alex Milhomme seconde.

Yvon Sayoie, president

Michel Roy, directeur